
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

◆ 会長あいさつ      二階堂祐司会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

７月１３日の例会記録 

 

 皆さんこんばんは、昨日第９グループの会長・幹事

会が開かれました。今年のガバナー補佐は、八潮 RC

の瀬田さんという事で八潮のカラオケボックス、広い

所でという事でしたが、１３名出席と密になっていたよ

うに感じました。今年のガバナー補佐の方針は、会議

室を借りて会議を行い、その後は有志で飲みに行くと

いう形を取りたいと言っておりました。 

 今回終わりまして有志で飲みに行くという事でした

が、昨日から東京が緊急事態宣言という事で考えた

のですが、八潮の人たちは「まん延防止」等々もかか

っていなかったので、例会が終わるとよく飲み会を開

いていたようなのです。草加との温度差を感じまし

た。７時３０分頃にお店に入り８時オーダーストップ、９

時までには出ないという事なのですが、コロナになり

飲みに行ったのはゴルフの帰りくらいで本当になかっ

たものですから、楽しかったです。やはり飲むって良

いですね！皆さんの気持ちが違います。八潮のメン

バーと草加は私だけでしたが、色々な話を聞くことが

できました。 

 会長幹事会の報告ですが、１０月２４日「ロータリー

奉仕デー」があります。詳細はまだ決まっていません

が地区のほうでは案は出ているようですが、具体的

にはまた決まってないようです。 

 

 

第４３８回 例会 ７月２０日 草加市文化会館 

会 長：二階堂祐司 

幹 事：佐々木一男 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

 １１月１５日(月)IM ゴルフ、地区大会が１１月１３・１４

日の翌日です。草加松原RCから３組お願いしますと依

頼されました。 

２月２６日(土)が IM です。浅草ビューホテル、夕方から

はじめるようです。その他は各クラブのガバナー公式

訪問の日程当の話でした。 

 昨今女性会員が活躍されていますが、ロータリークラ

ブ会員として女性が認められたのはいつ頃かわかりま

すか？以外に最近でびっくりしたのですが、１９０５年に

ロータリーが出来まして、約８５年後なのです１９８９年

と３０くらい前なのです。川井会員が１９９０年に入会さ

れています。その頃にやっと女性会員が認められまし

た。それまでは、世界中のどこでも女性会員を入れた

いとの話が出ていたが尽く却下されていたようなので

す。１９７７年カリフォルニアのロータリークラブが女性

会員を「定款」を無視して入会させたという経緯がある

のですが、翌年に国際ロータリーからの加盟を終結さ

れてしまったとの経緯があります。その後復帰したので

すが、女性会員が認められる１年くらい前とのことで

す。１０年くらいに渡って除名されていたようです。 

 今は２３％くらいが女性会員、来年２０２２年は初めて

RI会長に女性が誕生するようです。 

現在お二人の女性会員がいらっしゃいますが、新た

に入会していただければと思っております。 

これからロータリーの情報を少しずつ会長挨拶に入れ

ていきたいと思っております。本日も宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２１‐２２年度 国際ロータリーのテーマ 奉仕しようみんなの人生を豊かにするために 

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介             出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 
        クラブ協議会 
          

 
 

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

7 月 13 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 10,000 円 累計 32,000 円 

7 月 13 日  出 席 報 告 

会員総数 36 出席 13 

出席免除  9 ＭＵ  2 

出席適用 27 出席率 55.56 

今後のプログラム 
7/27  クラブ協議会       第１・２研修室 

8/3   誕生祝・結婚祝     第１・２研修室 

8/10  卓話 ワクチン接種について 

        関 洋会員     レセプション 

誕生祝 ７月１０日   加藤芳隆会員 
 皆さんこんばんは、今日は誕生日のお祝いという事で、皆様方にお祝いいただきましてありがとうございます。 

私は、昭和２８年の７月１０日生まれという事で６８歳と３日、若い頃は６８歳と言うと爺さんに見えましたが、自分

が６８歳になると全くその気はないのですが、若い人から見たら６０歳くらいには見えるのしょうか？わかりません

が、以前は、７０歳を過ぎるとお爺さんに見えたわけでございますが、父親が３８年前、私が３０歳の時に亡くなり

まして７１歳でした。あと３年土地数いてきましたので、何となく嫌だなとの気持ちもあるのですが、父親が亡くなっ

たのは１２月２７日、病気がちではあったのですが、能の先生をしていたので、座るのはやっとでしたが、お弟子さ

んの前では、ビシッと背筋を伸ばして能などできるのです。そんな中でなくなった当日、朝方心臓が痛いなど言っ

ていました。かかりつけ医に昼頃行こうという事で、救急車を呼ぶほどではない、それまでは歩けていました。 

行く段階になった時には歩けないと私は父親を初めて負ぶいました。病院まで２・３分、降りて診察となりましたが

その時にはもう息がない！病名は心不全となったのですが、病気はしていましたが、そんなに急になくなることは

あるのかと思いました。自宅で亡くなった場合は、変死という事で、あとでトラブルになる場合もあると思います

が、お陰様で心不全病死となくなったわけで、突然のことでびっくりしたのですが、父が亡くなったのが２７日、私の

二女が生まれたのが２３日、入れ替わりというのがあるではないですか！女房はまだ入院中でした。二女の顔を

見ることなく亡くなりました。それ以来、私は男性と一緒に暮らしたことがないのです。３８年間、女房が１人、娘が

３人、お祖母さんが１人と６人家族！私の兄弟は上に女３人と女系家族です。 

今は３女に婿さんがきました。同じ棟ではないですが、なかなか慣れないです。また外孫ですが女の子が３人で

す。女系家族で今まできました。今は孫も返ってきています。私も可愛がっています。３年生が双子です。新生児

の時にミルクをあげるのが大変、２人一緒にはあげられない！私は夜中に起きてミルクをあげていました。お嫁さ

んの子どもではなく、娘の子どもなのであちこちに連れて歩いていましたので、じいちゃん大好きとチューもしてく

れますし、お風呂にも一緒に入ってくれます。今は、このような些細なことが幸せなのかなと、草加は大きな災害も

なく普通の生活ができることが一番の幸せなのだと感じております。ありがとうございました。 
         

 

 誕生祝 ７月２６日   佐々木一男幹事 
 こんばんは、今年１０周年ですから１０回目の

誕生日をお祝いすることができました。１０歳で

ございます。私の年代は昭和２０年でございま

すので、戦後何年ね！との話が同級生でいつ

も話しているところでございます。２０年生まれ

の私が７５年経って、まさしく現在の戦争の中

に、「感染ウイルスの戦争」の中に自分がいると

はまさか思いませんでした。たぶん「ドン・パチ」

の戦争はないとは思いますが、このような現代

の戦争に巻き込まれて、色々な意味で成長する

ことができました。また新しいことに巡り合える

ような気がいたします。もう少し頑張りたいと思

います。今日はお祝いいただきありがとうござい

ました。宜しくお願い致します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事報告      佐々木一男幹事 
 皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただきます。 
今会長の方からのありました１０月２４日「ロータリー感謝
デー」に内容はまだ決まっていませんが、できればポリオ
の T シャツを着ていただきたい、小林年度の時に皆さんに
お配りしたのでお持ちの方は良いのですが、お持ちでない
方は事務局まで申し出て下さい。宜しくお願い致します。 

 

二階堂祐司会長 誕生・結婚祝の会員の皆様、おめでとうございます。先程会社裏のお寺でセミがたくさん鳴
いていました。梅雨明けももうすぐだと思います。 

佐々木一男幹事 誕生祝・結婚祝いの皆様お目出とう御座います。 
飯山 英彦会員 誕生祝・結婚祝いの皆様おめでとうございます。 
牛山 信康会員 ようやく２回目のワクチン接種が終わりました。接種後の翌日は体がダルクなって、37.4℃

の発熱がありました。今はすっかり落ち着いておかげさまで安心して暮らせます。 
加藤 芳隆会員 誕生お祝い、ありがとうございます。そして誕生日・結婚祝の方おめでとうございます。 
        梅雨明けで、暑くなりますからご注意ください。 
木村 博行会員 お誕生祝・結婚祝の皆さんおめでとうございます。今日接種券が届きました。 

早くワクチンを打って頑張ります！ 
鈴木  努会員 ７月生まれの皆さん、おめでとうございます。やっと梅雨も終わりそうです。 

あとはコロナの沈静化を待つばかりです。 
富永  悟会員 誕生日月・結婚祝月の皆さんおめでとうございます。 
長谷部健一会員 7月生まれに皆さん、結婚記念日の皆さんおめでとうございます。 

いよいよ梅雨明け近しと、感じています。 
山崎 秀美会員 誕生祝・結婚祝の方々、お目出とうございます。１０周年ですね～ 

 セミナー報告                鈴木 努クラブ研修リーダー 
 管理運営部門のクラブ研修リーダーのセミナーが７月１０日(土)にありました。 
 次年度のスケジュール等の発表など２時間３０分のプログラムでした。 
中里公造前ガバナーが研修リーダーという事で病み上がりという事でしたが非常に元気でした。 
合同セミナーが２時から始まり、クラブ活性化戦略計画という事で委員長が女性の方でしたが、かなり綿密に準備
されていました。最後には質疑応答で終わりました。 
 概略を紹介しますが、「クラブ活性化戦略計画」と言うのは、「My Rotary」の登録を早くする。活性化したクラブは
どんなことをしているかと言うと、クラブ内研修をすることで「ロータリーの意義とロータリーの仕組み」を知ること、
今年度は「IT 委員会」を立ち上げること、目的は当クラブではリモート例会を行っておりますが、開催していないと
言う所もあります。 
 また、研修リーダーを作ることで戦略的な優先事項を決めて、「グローバル補助金」を活用して下さいとの話でし
た。また５年後のクラブ戦略計画を作って下さい。５年後のクラブが目指す目標、それを実現するための計画を提
示して下さい。これは中里ガバナーが依然おっしゃっていたことだと思います。実際に作って奉仕の実践とクラブ
ビジョン実践してほしいとの話がありました。 
 「ＲＬＩプログラム」ロータリーリーダーシップ研究会があるそうです。これのオンライン研修を受けなさいと言う話
でした。以上内容も深かったです。 
 

 結婚祝 ７月２８日  関  洋会員 
 皆さんこんばんは、今肺がん検診をしていますが、色々な問題がありましたが、解決しました。 
なぜ、こんな７月２８日と暑い日に結婚したかと言うと、私が研修医を２年終えて、当時研修医の給料は６万円、何
で食べていくかと言うと、他の病院に行って当直で食べていました。女房は同じ東海大病院の看護師だったので
給料が良かった！女房は九州佐賀の生まれで、結婚式をするにあたって、３年目で国立療養所の箱根病院に行
っていましたので一時は国家公務員でした。やっと金が入るようになりましたが、当直はやっていました。７月にし
か結婚することができなかった。親父の方は、金はあったのですが、私は次男で兄より迷惑をかけていたので、自
由奔放に育ちましたので、自分で独立して結婚式をあげようと思い、２人でお金を貯めて新宿のワシントンホテル
で挙げました。暑い日でないと安くできないのです。猛暑の中、東海大の教授が来てくれて、やっと結婚に結びつ
けたという事です。懐かしくて新宿のワシントンホテルに２人で行って確かめた思い出もあります。 
 一昨日の日曜日、土砂降りの雨だったので、雨の中２人で「ローマの休日」を観ていました。グレゴリー・ペックと
オードリー・ヘップバーンのラブストーリーですが、最後のシーンが寂しいというか男のやさしさと言うかを感じまし
て、ひとりで散歩して左岸広場まで行きましたら虹が大きく出ていまして、先日の「オーバーザレインボー」ではな
いですが、余計得したような気がしました。愛情と言うのはそっとしておくこと何かなど色々考えました。 
 １回目の「COVID-19」コロナウイルスの講演、高砂小学校で終わりました。大好評で無事にやり終えました。口
下手なのですがどうにかやりました。２回目が関東化学でやります。３回目にロータリーでやるという事です。これ
からも宜しくお願い致します。 

 山口昭人社会奉仕委員長 
 皆さんこんばんは、社会奉仕委員会からご報告
です。先日「草加ふささら祭り」開催についての話
し合いがありました。今年度は１０月１７日(日)に
開催を予定しておりましたが、中止となりました。 
 来年令和４年度の開催につきましては、令和４
年秋を予定しております。 
 
 


